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次回の定例会予定次回の定例会予定
６月４日（水）～11日（水）
一般質問　６月４日（水）・５日（木）

議会傍聴に、おいでください。
※変更となることがあります。

☎ 0943-32-0109　（議会事務局）

久泉区
草場区

吉里区

太原区

馬場区
北新代区

牟礼区

区長会との懇談会を終えて区長会との懇談会を終えて
区長さんにインタビューしました

馬場 逸雄 区長
永野 雅夫 区長

久保田員義 区長

丸山 克二 区長

中島 観司 区長

井寺 磯吉 区長

江口 也文 区長

　上広川は今のままだとなくなってしまう。
上広の活性化をせつに願う！

　近隣地域でも
課題が違う。状
況や意見をわか
りあえたいい機
会だった。

　今日の懇談は、大変
良かった。今日の意見
を無駄にしないで、区
長にもフィードバック
していただきたい。

　今日の懇談は、たくさんの意見が出てとても良
かった。今後また開催してほしい。
　議会だよりは、本当に読みやすい。毎回、欠か
さず、全ページ読んでいる。

　とても有意義な時間だっ
た。議員との懇談の場は必
要だと思う。今後も継続し
て欲しい。
　議会だよりはわかりやす
いと思う。作られる皆さん
の努力がわかる。

　区長と議会の懇談の内容を記録に
残し、新年度の区長にひきついでほ
しい。
　右とじになっているが、他の広報
誌と調整が必要ではないか。

　議員と話す場を持ててとても
よかった。このような会はもっ
と行うべきだ。
　今回は、地域が近かったが、
山間部と平野部の区など混在し
たグループで行ってはどうか。

議会だより 96 号の訂正
　96号のP4の「議員
報酬　近隣自治体の状
況」の表の、政務活動
費について誤りがあり
ました。お詫びし、訂
正いたします。

政務活動費
広川町 なし
大木町 なし

大刀洗町 なし
久留米市 50,000/月
筑後市 30,000/月
八女市 30,000/月


